

# *Un officier de l'armée colombienne abat une jeune femme dans le Cauca sans aucune justification*

---



Bogotá, 26 sept (RHC) Une jeune femme nommée Juliana Giraldo a été abattue par balle par un officier de l'armée colombienne. Le militaire lui a tiré dans la tête, alors qu'elle circulait avec son mari dans un véhicule sur une route de la municipalité de Miranda, située dans le département du Cauca, l'un des plus convulsés du pays.

L'armée colombienne a confirmé le fait dans un communiqué de presse. L'armée colombienne a précisé le lieu où l'événement a eu lieu et la responsabilité d'un de ses officiers, José María Vezga, qui effectuait des tâches de contrôle militaire dans la zone.

«Une femme a été tuée par un tir d'un membre de l'armée», indique le texte.

Le document émis par le commandement du Cauca ajoute que lorsque le crime a été connu, l'unité a immédiatement notifié l'événement aux «autorités compétentes» afin qu'elles puissent déterminer les circonstances du meurtre.

Dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux, le mari de la victime, âgé de 38 ans, a dénoncé le crime. «S'il vous plaît, aidez-moi à rendre cette vidéo virale, l'armée vient de tuer ma femme, aidez-moi à

faire passer le mot», a-t-il dit.

Les images l'illustrent à côté de la voiture blanche qu'il conduisait et sur le siège avant de laquelle apparaît le corps sans vie de Juliana Giraldo, près d'un endroit appelé Guatemala dans la municipalité de Miranda.

Dans une autre vidéo, on peut entendre les cris de l'homme qui dit : «Ils ont tué Juliana, cet «homme» lui a tiré dans la tête», montrant du doigt certains soldats et se demandant pourquoi ils l'ont fait si «nous ne portons pas d'armes, nous ne portons pas de drogue, nous ne portons rien».

L'Organisation régionale indigène du Valle del Cauca a condamné le meurtre. "L'armée vient d'assassiner une jeune femme à Miranda (Cauca) de sang-froid et dans un état de non-défense. La communauté nationale et internationale doit se mobiliser maintenant!

Le sénateur Gustavo Petro a également dénoncé ce qui s'est passé et a publié sur son profil Twitter officiel: «Un nouveau meurtre commis par les forces du ministre de la Défense. Une femme désarmée sur la route de Miranda, Cauca».

Le chef de l'État, Iván Duque, a condamné l'incident, tandis que le ministre de la Défense, Carlos Holmes, a expliqué que le personnel impliqué "sera séparé de ses fonctions et a été mis à la disposition des autorités compétentes pour les actions qui correspondent à la loi".

Le meurtre de Juliana Giraldo survient à un moment de grande tension en Colombie en raison des abus et de la violence excessive des membres de la police lors des manifestations, menées par des citoyens en répudiation du meurtre de l'étudiant en droit Javier Ordonez.

Les médias locaux ont fait état de manifestations à Cali, capitale du département du Valle de Cauca, pour condamner le meurtre de Juliana Giraldo.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235134-un-officier-de-larmee-colombienne-abat-une-jeune-femme-dans-le-cauca-sans-aucune-justification>



**Radio Habana Cuba**